

5. Bezirksfeuerwehrtag.

Verflossenen Sonntag wurde von der Frei. Feuerwehr Glassfabrik der Firma S. Reich u. Comp. in Neowald der dritte diesjährige Bezirksfeuerwehrtag abgehalten.

Um halb 3 Uhr hatte die Glassfabrikfeuer zum Empfange der Nachbarfeuerwehren am Peron des hiesigen Bahnhofes mit der Kapelle Gollob Aufstellung genommen. Nach alphabetischer Rangierung des Zuges vor dem Bahnhofgebäude wurde in die Glassfabrik marschiert und vor dem Steigerturm Aufstellung genommen. Der nun vorgeführten Schulübung mit den Geräten der Spritzen- und Steigermannschaft folgte ein taftischer Angriff auf ein fügiertes Brandobjekt. In kurzer Zeit waren die Schlauchlinien entwickelt und drei Wasserstrahle ergossen sich auf das fügierte Brandobjekt. Nachdem der Bezirksobermann Bürgermeister Herr Franz Kautschitsch abblasen ließ, wurde unter Vorantritt der Musikkapelle in den Gasthof Rainer marschiert. Dortselbst tagte im rückwärtigen Saale der 3. diesjährige Bezirksfeuerwehrtag unter dem Vorsitz des Bezirksobermannes Herrn Franz Kautschitsch. Es waren 16 Vereine mit 47 Delegirten vertreten. Nach Genehmigung des letzten Sitzungsprotokoll wurde zur Besprechung der vorgeführten Übungen durch die Glassfabrikfeuer übergegangen.